

*Ein offener Geist eines leidenschaftlichen Denkers
Ein Mensch mit grossem Herzen und starkem Charakter*

Unfassbar über den plötzlichen Tod müssen wir Abschied nehmen von

Dr. med. Daniel Baumann

FMH Allgemeine Innere Medizin
29. Januar 1950 – 24. Oktober 2019

Als Mitbegründer der Gemeinschaftspraxis Rümlang war er über 35 Jahre mit Leib und Seele als Hausarzt in der Gemeinde tätig. Engagiert, herzlich und kompetent prägte er unsere Praxis bis zu seiner Pensionierung Ende Januar 2019.

Wir erlebten ihn als einen zuverlässigen, zuhörenden und unterstützenden Teamkollegen. Es entstanden wunderbare Freundschaften.

Wir sind Daniel Baumann für seine unvergleichbar positive Lebenseinstellung und seine grosse Empathie zutiefst dankbar. Er war für alle Menschen da. Wir müssen uns nach seiner Pensionierung noch ein weiteres Mal von ihm verabschieden. Er wird uns fehlen.

Wir sprechen seiner Familie unsere grosse Anteilnahme aus und wünschen ihnen viel Kraft.

Das Team der Gemeinschaftspraxis